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●首輪がとれました。 

●私はエビが食べれられない。 

●こんなお仕事させていただきました 

●お誕生日おめでとう！！ 

●あんな話こんな話。待ってまーす！ 

●首輪がとれました。 

こんにちは、トミオちゃんです。㋄待ちに待った１１月２４日 三か月もはめていた首枷が

とれました。 春頃に手足の動きが悪くなって、今年８月２４日に頸椎後靭帯骨化症の手術を

大阪赤十字病院でしていただきました。頸椎第二から第六まで五つの頸椎骨をチタンのボルト

と線で固定してもらいました。チタンのボルトと首の骨がなじむまで、首を大きく動かさない

ために カラーと云うんですが 首のコルセットみたいなものを 三か月間付けっぱなしにし

ていろ、ということでした。起きている時も、寝ている時も外すことは出来ませんでした。お

風呂にはいる時は 発泡スチロールでできた代用品を使いました。 

最初は寝返りを打つ際は、ストレッチポールのようなものを抱えて、看護師さんふたりがかり

で、シーツを引っ張ってもらったりしました。 だんだん良くなるにつれ、２か月目の診察の

時に、注意深くするならとの条件で自動車の運転の許可をもらいました。運転中、安全確認の

際は首が左右に充分は曲がらず、ひゃっとしたこともありました。それと店の開け閉めの際 シ

ャッター棒を立てるのに 上を向くのがつらかったです。 

 それが 今日 11 月２４日の診察で 首のカラー(コルセッ

ト)を外してもいいよ、と許可をもらいました。その際首の手術の

処置の、レントゲンの写真で話を聞きました。帰る時、首のレン

トゲンの写真をいただきました。 

「うわぁー！サイボーグみたいやなあ！」一成に言われました。 

 首の手術後 三か月 ぼちぼち 仕事頑張ってまいります。 

         ありがとうございました。 

           11月２４日  井原富生  

 



●私はエビが食べれられない。 

こんにちは。じゅえりー通信編集長、井原一成です。いつも読んでいただきましてありがと

うございます。おかげさまでじゅえりー通信は創刊 20年 150号を迎えることができました。じ

ゅえりー通信は長瀬のアイスルホームの森川社長に教えていただきまして始めたのがきっかけ

でございます。もう、20年も経つのか？じゅえりー通信を書くに当たり何を書こうかと悩む日々

でございます。娘のことは書くなと嫁さまから申しつかっておりますのでしばらくは書けませ

ぬが、書こうにも長く口も聞いておりませぬゆえ書こうにも書けませぬ。 

私の日常生活は単調なもので「寝る」「走る」「読む」「仕事する」「食べる」の繰り返し

でなんの面白みもない生活でございます。どうしても自分なりにいいコンディションを保つ上

に生活は単調になります。近頃はお酒も控えめでございます。なので月に一度水曜木曜連休を

いただきまして、遊ぶわけでございます。今回は紀伊半島を「車」で一周してきました。 

火曜日、仕事が終わり次第、車で家を出まして一路、南へ、和歌山へ、御坊の手前、由良町

の白崎海洋公園に向かいました。太平洋に面したキャンプ場もあるとても景色の良いところで、

ここで一泊。 

次の日は紀伊半島を海沿いに南下大きな御坊発電所の煙突を右に白浜方面へ白浜は観光客で

いっぱい！昼ごはんを食べようかと思いましたが、ここはスル～して道の駅「志原海岸」 

ここは 1階が道の駅。2階が太平洋の絶景を見ながら食事できる食堂でした。さすが、海沿い

の道の駅。そそるメニューがいっぱいあります。海鮮丼や、しらす丼、私は刺身定食を注文。

お昼の定食で 1800円もしました！ベランダの食卓で海風に吹かれて注文を待ちます。 

ここで、すこし、嫌な予感が・・・ 

やってきましたお刺身定食！そう！私はエビが食べられないのです！（カニも！安上がりな男

です）地魚にイカにマグロにちょっと大きめのエビが！美味しいお魚でした。お刺身って切る

だけなのに、田舎の田舎っぽい美味しいお刺身でした。都会

で食べる洗練されたお刺身も有りますね。味の個性が全く違

うのが不思議です。旅先での開放感のせいでしょうか？いや、

自分にしたら上等の定食なのでもったいない気もあったので

しょう。エビを食ってみようという気になりました。普段は

ならないのに。 



エビが食べられなくなったのは 30年ほど前、高校の頃、体調が良くないときにエビを食べた

のがきっかけでそれから殆ど食べられなくなりました。いや、まてよ、山陰生まれの母親が私

が腹の中にいるときに実家でアマエビをドンブリ一杯食べて気分が悪くなったって言ってたな

きっと、あれが原因だぁ。 

まあ、でも、新鮮そうなエビを見るとたまにチャレンジしたくなるのです。コロナワクチンの

副反応のように年取るとアレルギー反応も軽くなってきてるような気もする。去年、氷見のス

ーパーで買ったアマエビは 1 匹食べてどうもなっかたよなぁと思いながら口に入れました。普

段、大阪で食べるエビはこの時点でアウト！！口が痒くなり試合終了

です。このエビは新鮮そうで私に食ってくれと誘惑してくるのです。

恐る恐る。半分口に入れ噛むと・・・ 

うん。痒くならない。でも、おいしくもないかな？調子に乗って一

匹全部食べてしまいました。食事中はなん

ともなかったのですが。。。急速に悪化す

ることはなかったのですがすこしずつし

んどくなってきまして車の中で2時間ほど

昼寝してある程度復活することはできあましたがしばらく生物は食

べたくないな～と思った旅でした。 

 



●こんなお仕事させていただきました～



●あんな話こんな話マッテまーす!! 
お客様の声をお聞かせ下さい。じゅえりー通信を読んでの感想や宝石に関するご質問、こ

うしたらじゅえりーいはらはもっとよくなるよ、こんなことがあって嬉しかった!!とか、

ささいなことが嬉しいのです! 

同封の返信用無料ハガキでどなた様にもお気軽にお便りいただけるように工夫しました。

切手はいりません。ホントにペン持って 書いてポストに 入れるだけ で～す。 

よろしくおねがいしま～す！  

もちろん今までどおりＦＡＸもＥメールも、電話も大歓迎です。 

24時間受付FAX 06-6721-2538 

24時間受付メール toiawase@j-ihara.jp 

ホームページ   www.j-ihara.jp 
LINE(ライン) 

フェイスブック www.facebook.com/jewelryihara/ 

LINE（ライン）でも受付できるようになりました！！ 

マッテマ～ス。 

 

●宝石の川柳大募集!! 
宝石にまつわる川柳を募集しております。 

お客様の声ハガキに書いても FAXも、Eメールでも OKで～す。 

じゅえりー通信に掲載させていただきま～す。 

今月はお年玉プレゼント企画でーす♪ 

●お誕生日をお知らせくださ～い! 
時々「お客様の声ハガキの下にお誕生日を書く欄があるけどなにかあるの？」とお問い合

わせをいただきます。そうです！事前にお知らせいただきますといいことがあるんです

ヨ！ですからお誕生日をご連絡いただいてない方がおられましたら、ゼヒじゅえりーいは

らまでお知らせください。 

●こちらじゅえりー通信編集部!! 
じゅえりー通信編集部の面々で～す。トミオちゃんです。ようやく首の装具が取れました。 

病み上がりってちょっと怖いですね。  

 

http://www.facebook.com/jewelryihara/

